



DESCONTROL. El aparcamiento de vehículos a los lados de la continuación de la 7a. Avenida Sur, frente al Mercado Central, provoca descontrol constante en la circulación de

automotores. Se dijo que es necesario poner más atención en el ordenamiento de esos autos.

# Discútese con Honduras proceso de negociación

Se discute ya entre las delegaciones de Honduras y nuestro país el anteproyecto de un tratado, que culminará con el proceso de negociación entre ambos países.

Informa la Secretaría Ejecutiva de la Oficina de Mediación, desde Lima, Perú, que con la asistencia del mediador, Dr. José Luis Bustamante y Rivero, las delegaciones de Honduras y El Salvador están elaborando, de común acuerdo, un anteproyecto de tratado, en el que se busca solucionar los diferentes temas objeto de la mediación.

Dicho anteproyecto, se dijo ayer, será estudiado en el curso de la etapa oral de la mediación, a fin de lograr una redacción final del mismo, que culmine el proceso de negociación que dentro de la mediación han venido desarrollando las partes.

Por otra parte cables internacionales mencionan que las negociaciones entre Honduras y El Salvador, se refieren a siete puntos: paz y tratados, relaciones diplomáticas y consulares, libre tránsito, derechos humanos y de la familia, reclamaciones y diferencias, Mercado Común Centroamericano y límites.

Ha trascendido, según noticias internacionales, que los seis primeros puntos prácticamente están solucionados, no así el de los límites.

A pesar de todo eso, ambos cancilleres, Elvir Sierra de Honduras y Chávez Mena de nuestro país, han mostrado su optimismo por llegar a un arreglo en los próximos días, en declaraciones suyas de los últimos días.

De Santa Ana

## Salvan a ex alcalde de ser asesinado

(Santa Ana). Un intento de asesinato fue frustrado ayer a las 9:45 de la mañana en la hacienda El Berral, contra el ex alcalde de Chalchuapa señor

Arturo Guevara Corleto de 54 años.

Según los informes, el ex Alcalde se encontraba en la hacienda de su propiedad. **—Pasa a la página 38—**

## Solución moderada para El Salvador apoyan E.U. Aparece muerta Sria. de Derechos Humanos

En entrevista reciente con el Presidente de Costa Rica, el señor James Cheek, subsecretario de Estado norteamericano para Asuntos Centroamericanos, hizo algunas aclaraciones sobre la mala interpretación de sus palabras durante una conferencia en la Universidad de Yale.

Al respecto, el señor

### De Sonsonate Desconocidos dan muerte a dos hombres

Ramón Calderón, de 45 años de edad, fue ultimado con arma blanca en la hacienda "El Sunza", de Izalco y el joven Salvador Ellas Paniagua, de 19 años, murió víctima de tres **—Pasa a la página 37—**

Cheek desmintió que hubiese abogado por una in **—Pasa a la página 38—**



ASESINADA. En el kilómetro 55 de la Carretera del Litoral, cantón San Diego, fue exhumado ayer el cadáver de la señorita Br. María Magdalena Henríquez Pineada, de 29 años.

## Nueva estructura del INPEP, fue anunciada

Oficialmente se anunció ayer una nueva estructura organizacional del Instituto Nacional de Pensiones de los Empleados Públicos (INPEP), dispuesto por las autoridades administrativas, con el propósito de hacer más funcional sus operaciones.

La organización actualmente existente —se agregó—, tuvo su razón de ser hasta hace aproximadamente un año, "pero debido al crecimiento dinámico más que proporcional a lo esperado, el volumen de operaciones y la necesidad de planificar nuevos programas, obligan a estos cambios que siempre resultan saludables.

su mayoría de la escasez de personal, falta de mecanización y la necesidad de redistribuir funciones en áreas específicas.

Esto ha dado lugar —se dijo—, a que su actual presidente, Lic. Napoleón Salamanca, en coordinación con un grupo de trabajo, ha venido examinando esa situación, que incluyen las quejas de algunos asegurados por el retraso en proporcionarles sus saldos, hacer efectivos algunos pagos, devolver cuotas, dificultades en trámites de préstamos, etc., llegándose a la conclusión de la urgencia de una nueva estructura que permita al INPEP agilizar y proyectar sus actividades.

### Deficiencias

La fuente dio a conocer que desde los primeros meses de este año, se notó que existían algunas deficiencias provenientes en

### Proyecto aprobado

La Junta Directiva —se señaló—, al aprobar esta nueva estructura, también **—Pasa a la página 38—**



EXPOSICION CIRCULANTE. Una exposición de muestras de las manifestaciones del arte en las épocas precolombina, colonial y contemporánea, ha montado la UNESCO en el Museo Nacional "David J. Guzmán" con el objeto de mostrar la originalidad y el marcado vigor del mismo. La exposición circulante permanecerá abierta hasta el 25 de noviembre.



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes.

VIOLENTO CHOQUE. El choque de un bus de la ruta 129, placas B-75633 con el trailer placas C-73175, obstaculizó ayer por la mañana el tránsito de vehículos al final de la Avenida Peralta, frente a la Terminal de Buses de Oriente. El más dañado fue el bus que presta servicio entre San Salvador y Suchitotó.

## Cadáver de estudiante en Lomas S. Francisco

El cadáver del estudiante Roberto Mejía López, fue reconocido ayer por las autoridades judiciales de Antiguo Cuscatlán.

Según el parte, a la víctima le fueron reconocidos cuatro impactos de bala en diferentes partes del cuerpo, no habiéndose establecido el calibre del arma o armas que se utilizaron para llevar a cabo el hecho. Mejía López tenía dieciséis años de edad y su

cadáver fue encontrado en la colonia Lomas de San Francisco, en la parte posterior del Colegio San Francisco.

Ninguna agrupación extremista se adjudicó el crimen, ignorándose las causas del mismo. Dijeron las autoridades, que Mejía López no era residente de esa zona y que no se pudo establecer si tenía relación con actividades políticas.